



Ihre Hilfe kommt an.



Ihre Patenschaft wirkt.

Ihre regelmäßige Unterstützung ist eine wichtige Stütze unserer Arbeit. Sie ermöglichen damit eine langfristige und nachhaltige Planung unserer Hilfe und stellen sicher, dass wir schwerstkranke Kinder und ihre Familien begleiten können.

Mit Ihrer regelmäßigen Hilfe können wir

- schwerstkranke Kinder daheim betreuen – dort, wo sie sich am wohlsten fühlen.
- Eltern entlasten, die sich oft schon seit Jahren um ihre lebensverkürzend erkrankten Kinder kümmern.
- Geschwistern den nötigen Freiraum geben, um wieder Kind sein zu können.
- im Alltag helfen und betroffene Kinder in unserem Kindertages- und Wochenendhospiz betreuen.

Sie können

- einem schwerstkranken Kind und seiner Familie ein Stück Lebensqualität schenken.
- sicher sein, dass Ihre Spende garantiert ankommt. Wir führen seit 2017 das österreichische Spendengütesiegel.
- Ihre Spende von der Steuer absetzen.

Schenken Sie schwerstkranken Kindern Glücksmomente – mit Ihrer Patenschaft.

Therapiepatenschaft

Hannah* liegt auf einer Matte und wird erst einmal neugierig von Apollo beschnuppert. Sie quietscht vor Freude, wenn der Hund nach versteckten Leckerlis in ihrer Hand sucht und schenkt ihm ihre ganze Aufmerksamkeit. Ihr kleiner Körper kann endlich zur Ruhe kommen.



Therapiepatenschaft: Mit 12,- Euro monatlich unterstützen Sie unsere tiergestützte Therapie für ein schwerstkrankes Kind.

Die tiergestützte Therapie wird mit großer Freude von den Kindern im Tageshospiz angenommen und auch die Eltern sind von der positiven Wirkung begeistert. Die kuscheligen Therapiehunde beweisen genau das richtige Gespür für unheilbar kranke Kinder.

**Danke
für Ihre
wertvolle
Hilfe!**

Pflegepatenschaft

Kinder wie Dana*, deren Lebensende absehbar ist, bedürfen einer intensiven, permanenten Pflege und Betreuung. Überforderung und Unsicherheit ihrer Eltern sind natürliche Umstände in so einer schweren Situation. Eine große Entlastung im Alltag der kleinen Familie bedeuten die Hausbesuche unseres mobilen Teams, das bei der Versorgung und der Ernährung über die PEG-Sonde hilft und der Familie bei allen medizinischen Fragen beisteht.



Pflegepatenschaft: Mit 18,- Euro monatlich helfen Sie mit, dass ein lebensverkürzend erkranktes Kind zu Hause betreut werden kann.

Familienpatenschaft

Wenn jeder Tag der Letzte sein kann, zählt jede Stunde. Eine Familie, wie die von Mathias*, lebt immer in Angst und Sorge. Wir sind für sie da, helfen, wo es geht und nehmen aktiv an ihrem Leben teil. Wöchentlich besucht Mathias unser Tageshospiz – dort bekommt er viel Liebe und Aufmerksamkeit. Trotz seiner schweren Erkrankung genießt er die Zeit in vollen Zügen und seine Eltern wissen Mathias gut aufgehoben.



Familienpatenschaft: Mit 24,- Euro monatlich unterstützen Sie einen Besuch in unserem Tageshospiz und entlasten so eine betroffene Familie.

Wir fangen auf!

Lisa, die Tochter unserer Obfrau Sabine Reisinger, starb mit nur zwei Monaten im Krankenhaus. Lisa konnte das Spital nie verlassen und ihr zu Hause kennenlernen. Daraus entstand der Wunsch, dass Familien ihr schwerstkrankes Kind zu Hause pflegen können und Spitalsaufenthalte vermieden werden. Deshalb gründete Sabine Reisinger 2005 gemeinsam mit einer Palliativärztin das erste Kinderhospiz in Wien.

Heute betreut unser multiprofessionelles Palliativteam mit Hilfe geschulter Ehrenamtlicher über 50 Familien mit einem schwerstkranken Kind. Zu Hause und in unserem Kindertages- und Wochenendhospiz.

Unser Angebot ist rein spendenfinanziert und für Familien kostenfrei.

Wir unterstützen, begleiten und entlasten die gesamte Familie ab der Diagnosestellung. Ohne zeitliche Befristung auch über den Tod hinaus. Besonderes Augenmerk legen wir auf die Bedürfnisse der Geschwister.

Die Lebensqualität steht immer im Mittelpunkt. Helfen Sie jetzt mit, die verbleibende Zeit für sterbensranke Kinder so unbeschwert wie möglich zu gestalten. Ihre dauerhafte Spende kann so vieles bewirken!

„Mein Mann und ich sind sehr froh, dass wir regelmäßig Unterstützung vom Kinderhospiz Netz haben. Ohne diese Hilfe wäre ich psychisch wohl schon am Ende. Ich bin sehr, sehr dankbar, ich kann es schwer in Worte fassen.“

Eine betroffene Mutter



**Werden Sie Teil unseres Auffangnetzes und ermöglichen Sie so unsere Arbeit für betroffene Familien.
Denn jeder Augenblick zählt.**

www.kinderhospiz.at/spenden

**Kinderhospiz Netz
Wiens erstes Kinderhospiz**

1120 Wien, Meidlinger Hauptstraße 57–59

Telefon 01 786 34 12

office@kinderhospiz.at

www.kinderhospiz.at

ZVR: 570148466

